

# *Air Caraïbe ouvre des liaisons sur Cuba*

---



La Havane, 10 déc. (RHC).- La compagnie aérienne française Air Caraïbes a entamé ce vendredi ses vols à Cuba.

François Bonnet, directeur commercial d'Air Caraïbes a avancé que désormais, Air Caraïbes reliera Paris à La Havane vendredi et Paris à Santiago de Cuba, mardi. Une troisième liaison aura lieu samedi moyennant un accord de code partagé avec Cubana de Aviación.

Le vol inaugural a été accueilli sur la piste de l'aéroport international José Marti de La Havane par le jet d'eau traditionnel de salutation.

François Bonnet a souligné dans des déclarations à l'agence cubaine de nouvelles, ACN, que la destination vacances Cuba a une forte demande en Europe.

En effet, le chiffre de visiteurs étrangers dans notre pays dépasse les trois millions depuis quelques années déjà.

De son côté, Dalila Gonzalez, sous-directrice générale de mercatique au ministère cubain du Tourisme, a déclaré que cette nouvelle liaison aérienne fournit une excellente occasion pour continuer à rapprocher Cuba de la France.

Elle a tenu a rappeler que le nombre de visiteurs français connaît cette année une augmentation de 35% par rapport à 2015.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/115108-air-caraibe-ouvre-des-liaisons-sur-cuba>



**Radio Habana Cuba**